



Schützen-Verein, Vaduz, 1906

Ruggell, 1963 der USV Eschen-Mauren und 1972 der FC Triesenberg.

Pioniere des Tennissports sind Ernst und Gertrud Sommerlad (Frankfurt), die auf dem Weg nach Amerika in Liechtenstein hängenblieben, wobei Frau Sommerlad

erklärte, nur in Liechtenstein bleiben zu wollen, wenn sich hier Gelegenheit für das Tennisspiel bietet! Falkniswirt Emil Röckle stellte einen Platz zur Verfügung und am 25. August 1925 wurde der Tennis-Club Vaduz ins Leben gerufen. Die Mitgliederzahl betrug anfänglich zwischen